



En congruencia con los objetivos estratégicos del IMCP, la Comisión Fiscal prepara este boletín informativo “Noticias Fiscales”, con el objetivo primordial de mantener informado al lector de las noticias que se presentan en esta materia día con día.

Directorio

C.P.C. José Luis García Ramírez
Presidente del Comité Ejecutivo Nacional 2016-2017

C.P.C. José Besil Bardawil
Vicepresidente General

C.P.C. Luis Sánchez Galguera
Vicepresidente de Fiscal

C.P.C. Francisco Moguel Gloria
Presidente de la Comisión Fiscal

C.P.C. Ernesto Manzano García
Coordinador responsable

Nota aclaratoria

Las noticias fiscales no reflejan necesariamente la opinión del IMCP, de la Comisión Fiscal y/o de alguno de sus integrantes.

La responsabilidad corresponde, exclusivamente, a la fuente y/o el autor del artículo o comentario en particular.

NOTICIAS FISCALES

SAT / Informe Tributario y de Gestión. Primer trimestre de 2017

El Servicio de Administración Tributaria (SAT), publicó el primer Informe Tributario y de Gestión del año, correspondiente al primer trimestre de 2017 en el que se dan a conocer los principales avances recaudatorios y de operación, a saber:

1. Los ingresos tributarios que se ubicaron en 732 mil 513 millones de pesos, esto es 31 mil 731.2 millones de pesos más que lo presupuestado en la Ley de Ingresos de la Federación.
2. El padrón de contribuyentes continúa mostrando un crecimiento constante, ya que a marzo de este año está conformado por 59.5 millones de contribuyentes, lo que significa un aumento de 7.5 millones de contribuyentes (14.5%) respecto al mismo mes del año anterior.

Lo anterior muestra el compromiso de la población de sumarse a la formalidad y llevar a cabo sus actividades económicas en el marco de la legalidad. En respuesta, la autoridad fiscal les ofrece beneficios y herramientas fáciles, rápidas y gratuitas para cumplir. Ejemplo de ello es la recaudación del Régimen de Incorporación Fiscal obtenida de enero a marzo de 2017, por un monto de mil 961.5 millones de pesos, un incremento de 34.6%, principalmente por el impuesto sobre la renta.

3. En materia de devoluciones, en el primer trimestre se devolvió 35 mil 469.2 millones de pesos más que en el mismo periodo de 2016, siendo el IVA el impuesto con mayor incremento, al presentar 33 mil 885.7 millones de pesos más, es decir 38.9%.

